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Ergebnisprotokoll zur 5. Sitzung der Sparkommission 2 am 13.08.2015  im Sitzungssaal des Rathauses 

 

 Thema Ergebnis Was* 

 

Wer Termin 

1 Begrüßung Herr Naujokat begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll vom 16.06. wird verabschiedet    

2 Produkt Badino Ergebnis: 

- Der Einsatz des Personals im Vormittagsbereich bleibt unverändert. 
- Der Parallelbetrieb von Schulen und Öffentlichkeit an drei Vormittagen bleiben 

zunächst unverändert. 

Beschluss: 

Die Sparkommission schlägt die Bildung eines nachhaltigen Gremiums zur Beratung des 
Badino-Teams zur Verbesserung der Einnahmesituation vor. 

 

Aus der Diskussion ergeben sich folgende neue Prüfaufträge:  

1. Darstellung der Aufgaben und der benötigten Zeiten für jeweilige Aufgaben für 
einzelne „Mitarbeitertypen“ (z.B. Schichtführung, Beckenkräfte, etc.) 

2. Darstellung der Vor- und Nachteile bei einer Übernahme der Aufsicht während des 
Vereinssports durch die Vereine (inkl. Berechnung der finanziellen Veränderungen) 

3. Gegenüberstellung der tatsächlichen Kosten und der statistischen Einnahmen aus 
Vormittagsbereich 
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3 Produkt Bücherei St. 
Walburga 

Beschluss: 
 
Die Sparkommission schlägt vor, die Beiträge der Bücherei um 50% zu erhöhen. 
Damit erhöhen sich die Einnahmen der Bücherei um 3.206 € (auf Basis 2014) 
 
Dabei soll nach einem Jahr die Entwicklung der Nutzer erneut geprüft werden und 
ggf. daraufhin der Beitrag erneut angepasst werden.  
 

EP   

4 Produkt Schulen Sparpotenzial OGATA 

Den Trägern der Offenen Ganztagsschulen werden derzeit die Räume kostenfrei überlassen, 
Nebenkosten werden nicht verrechnet. 

- Beschluss:  
Die Sparkommission schlägt vor, die Träger mit einem Kostenbeitrag i.H. von 50 € je 
belegtem Platz p.a. am Aufwand für die genutzten Gebäude zu beteiligen. Bei der 
maximalen Belegung von 550 Plätzen entspricht das einem Ertrag i.H. von 27.500 €.  

Versicherungsleistungen 

- Herr Rijntjes erläutert, dass sich die Versicherungsleistung über die Schülerzahlen 
definiert. Einziger Anbieter ist die GVV. Eine Vertragsveränderung ist nicht möglich. 

- Aufgrund des Schulentwicklungsplans sind die Kosten für Versicherungsleistung in 
den nächsten Jahren rückgängig. 

 

Zusammenschluss von Grundschulen, Antrag Nr. 7 der CDU- Fraktion 

Eine Einsparpotential besteht nur, wenn ein Standort geschlossen werden kann (s. 
Ergebnisprotokoll der Sitzung vom 23.04.2015) 

Aufgrund der vorgelegten Schulentwicklungsprognosen ist hier eine eindeutige Lösung nicht 
erkennbar (s. Anlage Produkt Grundschulen). 
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Beschluss:  

Die weitere Entwicklung der Schülerzahl soll aufmerksam weiterverfolgt und mögliche 
Optimierungen auf der Grundlage von validen Kostenerhebungen umgesetzt werden.  

Berufsschulzweckverband 

Die entsprechende Diskussion wird derzeit im Zweckverband geführt. Eine weitere 
Bearbeitung in der Sparkommission ist derzeit nicht sinnvoll. 
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  Ende der Sitzung um 20:30 Uhr    

6 Sonstiges Die Produkte Gut Eichthal, Zweckverband VHS sowie Vereine werden Gegenstand der 
nächsten Sparkommission 2 Sitzung sein 

 

Es wird vorgeschlagen, in der nächsten Sitzung erst die noch offenen Themen zu behandeln 
und zum Abschluss die neuen Prüfaufträge zum Thema Badino erneut zu behandeln. 

 

   

  Aufgrund des Umfangs der noch zu prüfenden Themen w ird eine Sondersitzung für 
Dienstag, den 01.09.2015, 18.00 Uhr terminiert. Der  Ort wird noch bekanntgegeben.  

 

 

   

 

 

f.d. Protokoll 

H. Rijntjes/C. Schmidt 


